
 

 

 

REQUERIMENTO Nº 1024/2017 

Requer Informações referentes à 
pavimentação do Parque Industrial de 
Cillo. (A) 

  
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

 

                       CONSIDERANDO, que o referido local foi aprovado em 1978, ou seja, há quase 40 anos e 
ainda se encontra sem pavimentação; 
                      

                     CONSIDERANDO, que estamos sendo duramente cobrados por empresários estabelecidos 
há muitos anos nesse local e que por pagarem regularmente seus impostos tem o direito de reivindicar 
essa entre outras importantes melhorias para o local;                      

                    

                   CONSIDERANDO, que os mesmos têm observado novos loteamentos Industriais sendo 
lançados no município que mesmo antes de serem vendidos já possuem a infraestrutura que eles 
aguardam há muitos anos e ainda não tem, tendo ainda que enfrentar além da grande crise que o Brasil 
atravessa, têm que conviver com muita poeira, barro e buracos; 

 

                   CONSIDERANDO, que o referido Parque Industrial abriga empresas de diversos ramos de 
atividade, que geram empregos e receita para o Município, merecendo dessa forma serem mais bem 
assistidos para que não acabe saindo do município a procura de melhores condições deixando de pagar 
seus impostos e fornecendo muitos empregos.  
 

                CONSIDERANDO, que da forma que se encontra o acesso às empresas dificulta a entrada 
das matérias primas e o escoamento da produção, principalmente em dias de chuva. 

 

                REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de Santa 
Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações: 
                 
                       
                      01 - Existe algum Projeto para pavimentação do referido Parque Industrial? 
 
                      02 - Caso positivo, de que forma será feito e qual a previsão de inicio? 
    
                       03 - Caso negativo existe a possibilidade de se fazer um projeto de pavimentação para o 
referido local? 
                                                                                         
                       04 - Mediante a crise econômica que o Brasil se encontra e a falta de emprego também em 
nossa cidade, o que o município está fazendo para manter as empresas do referido local, principalmente 
sem a devida infraestrutura? 
 
                     05 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de Agosto de 2017. 
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